



えんだよい



令和4年12月1日

し~な保育園

木々の葉っぱが落ち、冬の足音がすこしずつ聞こえてきましたね。子ども達は、雪が降るのを心待ちにしているようです。

今年は感染症対策を行いながら、社屋内で発表会を予定しています。子ども達もかわいい衣装を喜びながら、毎日張り切って練習をしています。慣れ親しんだ手遊びや踊りなどを発表し合い、楽しいひと時を過ごしたいと思っています。また、今月はクリスマス会もありますので、みんなサンタさんが来てくれるのを楽しみにしています。

こんなことがんばります！



ひよこくみ

先生やお友だちと一緒に手遊びや歌、踊りを楽しめます！

あひるくみ

先生やお友だちとたくさんやりとりや触れ合いを楽しめます。

ぺんざんくみ

寒さに負けず、たくさん体を動かして遊びます。

ひよこくみ

新しいお友だちが1名加わり、6名になったひよこくみさん。あんよが上手になり沢山歩く姿や、つかまり立ちで意欲的に探索を楽しみ元気いっぱいです。

また、踊りや手遊び・歌に合わせて先生の真似をしてみたり、お名前を呼ばれると手を挙げたりと成長を感じます。

今月は発表会やクリスマス会など初めての行事に参加し楽しみたいと思います。

あひるくみ

少しずつ寒むくなってきましたが、11月も元気いっぱいにお外に出掛け、追いかけっこをしたり落ち葉を拾ったりと秋の自然に触れて楽しむ事ができました。

お部屋の中では、大好きなままごとを通して先生やお友だちと言葉のやりとりをする姿が増々多く見られるようになっています。お友だちとの関わりを見守りながら、思いの伝え方などを知らせている所です。

先生の声掛けで袖をまくったり、石鹼を付けて手をこする事が上手になり、「自分で」できる事がまた一つ増えたあひるさんです。

ぺんざんくみ

お外では体を動かしたり、お部屋では好きな遊びをじっくり楽しむ事ができました。

発表会の練習にも大張り切りで、ダンスや劇遊びをお家でも披露しているお友だちがいるようですね。始めは恥ずかしそうにしていたお友だちも練習を重ねると自信が付き、今では役になりきって踊りとても楽しんでいるぺんざんくみさんです。

先日は山王幼稚園訪問に行ってきました。沢山の先生やお友だちに緊張気味な表情でしたが、少しづつお友だちと交流し、仲良くなっています。次回もとっても楽しみにしているようです。